

LA MEUSE – LIÈGE
(samedi 20 janvier 2018)

AYWAILLE – PROJET

Philippe Gilbert offre son maillot à la Maison du Cyclisme



Philippe Gilbert est venu à Aywaille offrir son maillot. © DR

La Maison du cyclisme, le projet qui achèvera de transformer Aywaille en « capitale wallonne du cyclisme », comme n'hésitent plus à le dire les autorités communales aywailloises, vient de recevoir la première pièce de sa collection. Une pièce hautement symbolique : le maillot de champion du monde que Philippe Gilbert a porté lors de la première course qui a suivi son sacre.

On le sait, Philippe Gilbert, originaire lui-même de Remouchamps, n'est pas étranger au projet, imaginé par Philippe Dordrimont, lui-même fan de cy-

clisme en général et de Philippe Gilbert en particulier. Projet qui est maintenant déjà bien entamé. Les travaux de rénovation de l'hôtel de la grotte battent en effet son plein depuis plusieurs mois déjà.

Objectif annoncé : ouvrir ce « temple du cyclisme » à l'occasion de l'édition 2018 de Liège-Bastogne-Liège, lorsque le gratin mondial de la Petite Reine sera amené à gravir la célèbre côte de la Redoute, située à quelques centaines de mètres à peine de la future Maison du Cyclisme. ●

G.W.